

園だより

園長よりあいさつ

伊勢原市児童発達支援センター
おおきな樹
伊勢原市伊勢原1丁目24番15号
TEL 0463-79-5355



職員研修の様子

今年、例年よりも早い梅雨明けとなりましたが、まだ梅雨のような雨が続いています。この梅雨のようなものが明けると一気に夏になってきますので、気温の変化による体調にご注意ください。

この度、おおきな樹において多数の陽性者が確認されました。皆様には大変ご心配をおかけしております。今回のウイルスは、感染力が高いため、家庭内の感染も多数確認されています。また、夏に向けて熱中症の予防からマスクを外す機会も増えると思いますので、健康状態につきましては、日頃よりご確認いただければと思います。

おおきな樹では、お子さん・職員の検温回数を増やすとともに館内消毒の徹底と7月いっぱいにはN95マスクを使用しての支援を行います。

おたんじょうび会

【ほしぐみ】13日に7月生まれのお友だちのお誕生日会をしました。7月生まれの2人のお子さんにバースデーケーキと歌のプレゼントでお誕生日会がスタートしました。お楽しみのパネルシアターではなんでも食べちゃう『はらぺこおばけくん』がすいかやケーキなどを食べちゃうとおばけの体が食べたものに変身！変身する度に「おー！」と驚いている声が聞こえてきました。そのあと、スケッチブックシアターでは子どもたちの大好きな『ようかいしりとり』の曲に合わせて行い、最後にもう一度お誕生日の2人に「お誕生日おめでとう！」と拍手。みんなが笑顔で楽しく終わりました♪

【つきぐみ】14日に7月生まれのお友だちのお誕生日会をしました。みんなでお誕生日の歌を歌うと、曲に合わせて体を揺らしにこにこと嬉しそうでした。おたのしみでは、ケーキを作るシアターを行いました。ケーキに1人ずつ苺やクリーム・ロウソクを飾り、最後にロウソクに火のパーツをつけて「ふー」と消すと、何度も「もう1回！」と言う子もいて、嬉しそうでした。その後はフェルトのケーキにも飾りつけをしました。フルーツいっぱいでおいしそうなケーキが出来ました♪

職員研修

毎月の最終金曜日に職員研修を行っています。6月24日(金)の研修では【保護者支援】をテーマに行いました。今回の研修では、『保護者の方と一緒に子どものことをもっと理解していくために』を狙いとし、子どもたちの全体像をどのように保護者の方に伝え、共有していくのかを学びました。また、職員には事前に疑問に思っていることのアンケートを取り、それをもとにグループディスカッションを行いました。3~4名の少人数のグループで行い、グループ内で様々な意見が出て活発なディスカッションになりました。

今回の研修で学んだことを活かして保護者の方と一緒に子どもたちの成長をサポートしていきたいと思います。

お知らせ

- 8月も水遊びを予定していますが、場合によっては中止になります。
- ・水遊びの日には、濡れてもよい服装の準備をお願いします。(水遊びの日程は、課題表でお知らせします。持ち物については課題表をご確認ください)
- ※持ち物には、必ず記名をお願いします。
- 家庭で不要になったキルティングの生地などありましたらご寄付いただければと思います。よろしく願いいたします。
- 夏休みは、8月8日(月)～8月12日(金)です。その期間は休園になります。

8月の予定

- 18日(木) 避難訓練
 - 4日(木) 誕生日会(にじぐみ)
 - 15日(月) 誕生日会(つきぐみ)
 - 17日(水) 身体測定(にじぐみ)
 - 18日(木) 身体測定(ほしぐみ)
 - 19日(金) 身体測定(つきぐみ)
 - 26日(金) 引き取り訓練
- 帰りのバス送迎なし

8月のうた♪

- ・うみ
- ・とんでったバナナ



感染症対策について 編集後記

支援中はN95マスク、配膳時には手袋とゴーグルを着用して配膳を行っています。
降園後はおもちゃ等、お子さんの使用したもののアルコール消毒を実施しています。



梅雨が明けて暑さを感じる日も多くなってきました。今月は、新型コロナウイルスの影響で学級閉鎖や休園になってしまったので8月は体調管理に気を付けながら子どもたちとたくさん遊べたらと思います。【佐藤】